

DIEU EST MORT

Friedrich Nietzsche

Friedrich Nietzsche, l'iconoclaste, l'esprit intrépide qui a eu le culot de déclarer "Dieu est mort" et d'appeler tout système de valeurs enveloppé d'irrationalité arcane, est né ce jour il y a 178 ans. Nietzsche est souvent interprété comme un écrivain morose et pessimiste. En vérité, cependant, il était tout le contraire. Malgré une vie tragique - ravagée par la solitude, le manque de reconnaissance et finalement la dépression mentale - ses idées étaient puissamment affirmantes. Il a parlé du « oui sacré », une étreinte ludique et zen de la vie, comme la dernière étape du voyage de l'homme vers la transformation spirituelle et psychologique. Il a supplié quelqu'un de vivre dangereusement. « Construisez vos villes sur les pentes du Vésuve », a-t-il dit, « Envoyez vos navires dans des mers inconnues ! Vivez en guerre avec vos congénères et vous-mêmes ! " Il était un rebelle dans le cœur et savait que la plus grande rébellion réside dans l'acte d'apprendre et de créer. Et donc, de l'art à l'histoire à la religion à la science, il écrit prolifiquement. La profondeur de ses idées n'était d'égal que par l'originalité de sa prose ardente et aphoristique. En tant que styliste, il était le meilleur de tous. Peut-être que sa passion pour la parole écrite et sa foi en elle en tant qu'agent de changement sont les plus vivement capturées dans les lignes suivantes de son Magnum Opus, ainsi parlait Zarathoustra : « De tout ce qui est écrit, je n'aime que ce qu'une personne a écrit avec son blood. Écris avec du sang, et tu trouveras que le sang est esprit. "